

# *Cuba e Irán, 40 años de vínculos diplomáticos*

---



La Habana, 8 ago (RHC) La Embajada de Cuba en Irán recordó este 8 de agosto, el aniversario 40 del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambos países, hecho que marcaría el inicio de una perdurable relación de amistad.

Esa sede diplomática precisó en un comunicado que al restablecer tales vínculos, la nación caribeña se convertía en uno de los primeros Estados en reconocer a la república naciente, luego del triunfo de una histórica revolución.

Señala el texto que desde entonces, ambos territorios se han apoyado, y las relaciones de amistad experimentaron un importante desarrollo, favoreciendo la cooperación mutuamente beneficiosa en áreas como la biotecnología y la salud.

Precisó además, que los dos Estados mantienen una estrecha y positiva coordinación en la esfera multilateral y laboran por salvaguardar la paz mundial y la promoción del desarrollo común.

"Cuba valora altamente las tradicionales relaciones de cooperación entre nuestros países y reconoce el derecho de Irán a desarrollar la investigación, producción y utilización de la energía nuclear con fines pacíficos, sin discriminación alguna", señala el documento.

Sostiene que a este nuevo aniversario Irán y Cuba llegan como un referente de resistencia y dignidad frente a una potencia que busca a toda costa destruir el proyecto individual de dos naciones que decidieron tomar el camino de la independencia y la autodeterminación.

La nota reafirmó que La Habana condena enérgicamente la imposición de sanciones y medidas coercitivas unilaterales por parte del gobierno de Washington contra Irán, que daña fundamentalmente a su pueblo, en flagrante violación de sus derechos. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/198445-cuba-e-iran-40-anos-de-vinculos-diplomaticos>



**Radio Habana Cuba**